



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>76 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6791380</b>
Prix	<b>2 580 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes palm beach : dans une magnifique résidence pied dans l'eau et sécurisée, la seule avec un accès direct sur la plage, magnifique penthouse de 84 m<sup>2</sup> avec une terrasse vue mer panoramique de 44 m<sup>2</sup>. Cet appartement entièrement rénové avec des prestations haut de gamme se compose d'un hall d'entrée, d'une cuisine américaine ouverte sur un grand séjour lumineux donnant sur la terrasse, une chambre de maître avec vue mer, dressing et salle de douche, deux chambres en-suite avec chacune leur salle de douche et leur balcon. Un garage et une cave complètent ce bien. Visite virtuelle sur demande. ...

*Cannes palm beach: in a fantastic, secure residence, the only one with direct access to the beach. 90 sqm penthouse with a 40 sqm panoramic sea-view terrace. This apartment has been renovated throughout with high-quality fittings. Composed of an entrance hall, an open-plan kitchen open on a spacious and light-filled living room, a master bedroom with a sea view and dressing and shower room, two en-suite bedrooms each with a shower room and balcony. This property also includes a garage and a cellar. Virtual visit on request. Information on the risks to which this property is exposed is available ...*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

